

日々の活動は、Webで [松尾まさたか](#) 検索

2024.2.15発行

NO.27

Change Nakagawa

変われ那珂川！変えろ那珂川！

那珂川市議会議員

松尾まさたか



自然に生えた雑木からの大量の落ち葉、境界を超えて伸びる枝に鳥のフン、本当に困ってる。

自然に生えた雑木
那珂川河川敷から越境して伸びてぐる枝葉
東峰マンション敷地から

河川スロープの破損

令和6年2月9日 渡辺かつまさ県議・松尾まさたか・
仲区長・東峰マンション理事さん達と県職員での現地立会

仲区の東峰マンションの理事さんから県の河川敷の雑木の枝が越境し、落葉や鳥のフンにて迷惑しているとの相談があり、当時の添田元仲区長と共に伐採の要望を市と県に申請しました。

県の手違いにより、越境した一部の枝の伐採だけで完了となっていましたので再度、廣田現仲区長と土木申請を提出し、渡辺かつまさ県議と共に東峰マンションの理事さん達と協議し、全伐採の工事を確定することになりました。

雑木の根でスロープが破損し危険、枝が折れて予期せぬ落下や大量の落葉で滑りやすいなど河川敷を通行する人の安全の確保ともなる工事でもあります。渡辺かつまさ県議、添田元仲区長、廣田現仲区長、東峰マンション理事の皆さん協力で、令和6年2月12日より伐採工事に取り掛かっています。

防犯灯がツタに埋もれて暗くて危険だ。



仲区の炭焼から王塚台に上がる坂道の法面に設置されてる防犯灯が、ツタに埋もれて真っ暗で危険と改善の要望がありました。草刈にて改善されました。

新しい道路が出来て旧道に水が溜まる。



現人神社近くの仲区の旧道、松木から現人橋までの新道が出来てから水が溜まると改善を要望されました。対策工事が完了し改善されました。

**「犬猫の殺処分ゼロを目指して」
動物愛護の取組みにご協力を**



那珂川ねこネットワークの譲渡会は、長住のP2にて毎月第二日曜日に開催。(ペットパークP2 西長住店 福岡市南区西長住1丁目12-45)

令和3年9月議会において野猫に対する不妊去勢手術助成金創設を提言。令和4年度から飼い主のいない猫の不妊去勢手術補助が開始されました。本市の動物愛護の団体等の取組みについて少し記載させて頂きます。

「那珂川ねこネットワーク」は、保護猫の譲渡会やTNR活動にて、小さな命を守る活動を続けてくれています。また、市内においては、多くの個人の方や団体なども同様な活動してくれています。

「NPO福岡どうぶつ会議所」は、犬猫の殺処分ゼロを目指して「どうぶつたちのレクイエム」の写真展や出前授業などを通じ、命の尊さを伝える活動をしています。動物愛護の取組みにご協力ください。

**市民の皆さんの笑顔が見たいから出来ることをコツコツと働いています。
要望などは、声をかけてくれないと分からぬことも沢山あります。
気になること、改善して欲しいことなどは、お気軽にご連絡ください。**

